

nous aurions été dans l'innocence et l'amitié de Dieu, et nous serions allés dans le Ciel sans mourir.

*D.* Quel est le péché d'Adam dont parle le Cantique quand il dit, *son péché nous plongea dans les plus grands malheurs ?* *R.* Dieu avoit défendu à Adam de manger du fruit d'un arbre qui étoit au milieu du Paradis terrestre. Eve se laissa tenter par le Démon, et en mangea, et Adam en mangea aussi, par complaisance pour sa femme. Voilà le péché que fit Adam, qui le précipita lui et toute sa race dans les plus grands malheurs : *son péché nous plongea dans les plus grands malheurs :*

*D.* Quels sont ces malheurs ? *R.* Les malheurs qui regardent le corps, sont qu'Adam et Eve furent chassés du Paradis terrestre, et furent sujets, eux et toute leur race, à la pauvreté, aux maladies, à toutes les misères que nous éprouvons dans cette vie, et enfin à la mort.

*D.* Quels sont les malheurs qui regardent l'ame ? *R.* Ce sont là les plus grands. Il y en a à notre naissance, pendant notre vie et après notre mort ; le Cantique les explique tous. 1°. A notre naissance. *Par ce péché nous naissons tous pécheurs :* en sorte qu'un